

# Kapolres Sukabumi dan Wakil Kepala Staf Angkatan Darat Terjun Langsung dalam Gerakan Nasional Ketahanan Pangan dan Penghijauan Lahan

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

Dec 21, 2023 - 17:48



*Kapolres Sukabumi dan Wakil Kepala Staf Angkatan Darat Terjun Langsung dalam Gerakan Nasional Ketahanan Pangan dan Penghijauan Lahan*

20 Desember 2023, Sukabumi - Pada hari Rabu pagi yang cerah, Kapolres

Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, SH, S.IK, MH, menyambut dengan antusias kedatangan Wakil Kepala Staf Angkatan Darat, Letnan Jenderal Arif Rahman, dalam rangka kunjungan kerja pada Gerakan Nasional Ketahanan Pangan dan Penghijauan Lahan Kostrad. Kegiatan ini diselenggarakan di Desa Neglasari, Kecamatan Ciemas, Kabupaten Sukabumi, dan dihadiri oleh sejumlah pejabat tinggi dari berbagai instansi.

Pada pukul 08.00 WIB, rombongan tersebut terdiri dari Wakil Staf Angkatan Darat, Dirjen PKH Kementan RI, Para Pju Mabes Kostrad, Dandim 0622/Kabupaten Sukabumi, Kasetda Kabupaten Sukabumi, Denpom Sukabumi, dan Kapolsek Ciemas Polres Sukabumi berkumpul di lahan pertanian jagung yang menjadi pusat perhatian. Keberadaan mereka turut memberikan semangat kepada petani lokal dan masyarakat sekitar.

Wakil Kepala Staf Angkatan Darat, Letnan Jenderal Arif Rahman, tampak antusias saat melakukan peninjauan langsung ke lahan pertanian jagung, peternakan sapi, dan ayam. Dalam momen yang penuh kehangatan, beliau menyampaikan komitmennya terhadap Gerakan Nasional Ketahanan Pangan dan Penghijauan Lahan, sambil memberikan inspirasi kepada petani setempat.

Acara dilanjutkan dengan penyerahan bantuan sosial kepada warga Ciemas Kabupaten Sukabumi sebagai bentuk dukungan nyata dalam upaya peningkatan kesejahteraan masyarakat. Bantuan tersebut mencakup berbagai kebutuhan pokok, mulai dari sembako hingga peralatan pertanian modern.

Selama pelaksanaan kegiatan, suasana tetap kondusif dan berjalan dengan lancar. Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, SH, S.IK, MH, mengapresiasi kerja sama yang baik antara pihak kepolisian, TNI, dan instansi terkait dalam mendukung keberhasilan program tersebut. Semangat gotong royong dan kepedulian terhadap kesejahteraan masyarakat menjadi sorotan utama dalam kunjungan tersebut